



representantes de la Escuela Especial N° 5 “República de Polonia” de nuestra localidad tomaron parte de la instancia zonal del Torneo Especiales Evita para niños con capacidades diferentes, obteniendo importantes logros para nuestra comunidad.

Los pequeños fueron acompañados por profesores de la institución, contando con la colaboración de la Municipalidad de Apóstoles a través de la Dirección de Deportes a cargo de la Profesora Marcela Coutto, con el transporte y las inscripciones para los jóvenes atletas

Los atletas que nos representaron fueron en esta instancia fueron: Belén Fernández, Adrián Sánchez, Lisandro Sotelo, Alexis Saldaña, Juan Sosa y Marcos Piedade

Mario Ortiz Profesor de Educación Física señaló: “Hemos vivido una muy buena experiencia junto a los chicos, en la cual han participado en atletismo, compitiendo en 80, 100 y 150 metros y lanzamiento de bala, donde el objetivo principal no fue obtener logros deportivos importantes sino confraternizar con los demás niños y compartir una jornada llena de actividades deportivas y recreativas, lo que motivará a los demás chicos con estas características a practicar deportes y dentro de sus posibilidades participar en competencias a nivel zonal y provincial”

En tanto la Directora de Deportes de nuestra ciudad Marcela Coutto expresó: “Seguiremos trabajando con el objetivo de afianzar este tipo de actividades con la intención de aumentar la cantidad de jóvenes atletas y de esta forma llevar un mayor número de participantes la próxima edición de los Juegos Evita”

Atletas con capacidades diferentes participaron del Torneo Especiales Evita

Sábado, 27 de Agosto de 2016 07:22

